
BASKETBALL BELGIUM 

Conseil d’administration du 19 avril 2023 19h00 

Vidéoconférence 

 
Présents  :  
 

• Basketbal Vlaanderen vzw, administrateur représentée par    
  Jan Van Lantschoot (représentant permanent),  Président 
  Ann Depoorter 

• Kris Fels 

• Association Wallonie-Bruxelles de Basketball asbl, administrateur représentée par  
  Jean-Pierre Delchef (représentant permanent) 
                Pascal Henry 

• Bernard Scherpereel 

• Stefan Garaleas, secrétaire-général 
 
 

1. Approbation du procès-verbal de de la dernière réunion 

Le procès-verbal de la réunion du 15/3/23 est approuvé. 

 
2. Licences 

M. Van Lantschoot décrit la situation suite à  laquelle il est établi que la commission de licences 
n'a pas pris, en temps utile, de décisions en ce qui concerne l’octroi des licences. Les membres de 
la commission de licences seront invités pour une discussion lors de la prochaine réunion du CdA. 
 
Le conseil d’administration décide, en application de l'art. 21 du règlement des licences,               
d’ accorder les licences demandées pour la saison 2023-2024. Le conseil d’administration décide 
également de restituer la caution aux clubs. 

 
Dans le cadre du soutien aux clubs, il est également décidé de faire procéder à un examen 
approfondi de tous les documents financiers afin d’appréhender dès maintenant les éléments qui 
devraient être corrigés pour la saison 2024-2025.  
 
M. Garaleas est chargé de contacter  M. Van Steenberge à ce sujet. 

 
M. Henry demande à vérifier comment la date du 15/04 a été reprise dans la version définitive 
du règlement. 
 

3. Update 3x3 

M. Van Lantschoot fait le point sur la situation. En ce qui concerne la procédure disciplinaire au 

sein de BVL, l'audience est prévue le 8 mai. Aucune autre nouvelle n'a été reçue du côté du 

Parquet. 

4. Compétition 

 

4.1 Montées et descentes 

Le CdA discute des options en fonction de la situation actuelle. 



Il est décidé qu'il y aura 2 clubs de R1 de  BVL et de l’AWBB qui accéderont à la TDM2. Les 

équipes classées à la 13e place dans chaque série restent en TDM2 afin que le nombre de 28 

équipes soit maintenu. 

A l’avenir, le CdA souhaite avoir une vue sur les différents scénarios détaillés en fonction des  

différentes hypothèses envisageables. 

4.2 Adaptations au livre de compétition 2023-2024 

Aucune proposition du département compétition n'a encore été enregistrée. 

4.3 Accords sur la présence des membres du CdA aux play-off et aux final 4 des jeunes 

Les membres du CdA s'entendent sur leur présence aux différents matches lors des phases finales. 

5. Juridique 

5.1. Update sur le dossier El Hayouni 

M. Van Lantschoot signale qu'aucune réponse n'a encore été reçue. 

5.2 Modifications de la partie juridique 

M. Van Lantschoot souhaite examiner le dossier lors du prochain CdA. 

5.3 Note du coordinateur juridique 

M. Van Lantschoot et Delchef s'entendront pour aborder ensemble les différents points. 

   

5. Arbitrage 

6.1 Arbitrage avec 3 

Le Conseil d'administration a pris note d'une proposition du NDR à ce sujet, dans laquelle ce dernier 

a contacté les clubs de sa propre initiative. Le CdA regrette que les instructions claires de ne pas 

prévoir  3 arbitres pour tous les matchs aient été ignorées et que les coûts soient redistribués au lieu 

d'être réduits. 

M. Fels et Delchef se coordonneront avec le NDR. Ils discuteront également  du budget NDR et d'un 

système lié aux distances et aux déplacements. 

7. BNT 

7.1 Résultat des réunions concernant le bilan 2022 et le budget 2023 – futurs accords  

BVL rapporte qu'après discussion au sein de son propre CdA, elle aimerait voir le bilan final pour 

2022, une ventilation claire de qui contribue à quoi et la version la plus récente du budget 2023. 

M. Delchef répond que le bilan 2022 est définitif et que la perte a été partagée entre eux. 

En ce qui concerne le budget 2023, il précise que des propositions ont été faites de part et d'autre et 

qu'aucune réponse n'a encore été reçue sur les dernières propositions de l'AWBB. 

Il est décidé d'échanger toutes les propositions et les fichiers Excel d'ici la semaine prochaine afin 

que cela puisse être finalisé lors d'une réunion supplémentaire consacrée spécifiquement autour du 

budget. 

M. Garaleas rapporte qu'il est actuellement très difficile pour le MT BNT de continuer à planifier des 

activités pour les jeunes sans une image claire du budget disponible. 

 



7.2 Sponsoring des maillots des BNT Youth 

M. Delchef demande si un sponsoring peut être prévu pour les équipements U18 et U16 et les 

centres de formations fédéraux. Cela peut être examiné plus en détail via le MT. 

8. Suivi des décisions antérieures 

• Inscription des joueurs AWBB sur la feuille de match électronique BVL : il  sera demandé s'il y a 

encore un problème à ce sujet 

• Questions de M. Delchef concernant le projet communication du COIB : il sera demandé au sein de 

l’AWBB et de BVL si quelqu’un  sait quelque chose à ce sujet 

• Dossier RSW Liège / BNXT : M. Garaleas donne des informations sur le traitement du dossier.  

9. Divers 

• Désignation FIBA Integrity Officer : le CdA décide de confier cette fonction à M. Garaleas 

• Coupe de Belgique dames 22-23 : 

o Problème de répartition des revenus du quart de finale en raison de la différence de 

réglementation entre la version NL et FR. Le CdA suit la proposition de M. Delchef de verser 

une compensation au club Basket Namur Capitale. 

o Prize money : la discussion est reportée. 

• Désignation des représentants au colloque COIB du 21 avril 2023 : ce point est entretemps réglé. 

• Réponses aux courriels de M. Delchef : 

o mail du 08/03/2023 : budget BNT 2023 => à répondre dans le cadre de la discussion 

générale sur le budget BNT 

o courrier du 03/02/2023 : assurance des Belgian Cats => M. Umans répondra 

o mail du 01/02/2023 : confirmation du head coach des Belgian Cats => pas de réponse reçue 

o mail 05/01/2023 : questions sur la répartition des frais BB => réponse partielle de M. 

Verspecht 

o mail 04/01/2023 : sponsoring Herbalife => pas encore de réponse 

Prochaine réunion prévue le 17 mai à Vilvorde. 

Texte de base : NL 

 

Jan Van Lantschoot      Stefan Garaleas  

Président        Secrétaire-Général 


